

小 だ よ り

北九州市立八幡小学校 校長 田頭 麗宏



去年今年 貫く棒の 如きもの 高浜 虚子

◆ 本年もどうぞよろしくお願いいたします ◆

皆様おそろいで、よい新年をお迎えになられたことと存じます。

本年も教職員一同、保護者の皆様・地域の皆様と力を合わせ、子どもたちの健やかな成長 のために力を尽くしてまいりたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、昨年ほどではありませんが、今年も厳しい状況の中、新しい年を迎えました。とくに、年をまたぐのを 待っていたかのような急速な感染の広がりは、沖縄などだけではなく本市でも勢いを増しているようです。昨日 配布したプリントで、3学期の学校行事等の予定をお知らせしましたが、状況によってはやむなく延期や中止を せざるをえないと考えています。まずは、日常において「当たり前」となってきている感染防止の手立て(手洗

いや消毒、マスク着用、黙食など)を、「凡事徹底」という言葉の通りしっかりやり続ける ことが大切です。新年を迎え、気持ちを新たに取り組み始めることもあるでしょうが、虚子 の句の「貫く棒」のように、感染対策の手立ては、年は変わっても一貫して取り組むものの 一つにあげなければいけないでしょう。

3学期のスタートにあたり、まずは子どもたちに新年の抱負(めあて)をしっかりもたせ、 気持ちよく、そして、やる気に満ちた学校生活を目指したいと考えています。



3学期も た ち つ て と を大切に!!

昨日の始業式では、「寅年」でがんばること、新年度のジャンプアップに向けて3学期はしっかり準備をする こと、あいさつに「味つけ」をすることについて話しました。そして、全校みんなでがんばってほしいこと、気 をつけてほしいことを、たちっている。でまとめ、一人一人がめあてを達成すれば八幡小がもっとよい学校 になることを伝えました。

た … 正しいリズムで 毎日生活をしましょう

ち … 力いっぱい学習し 力いっぱい遊びましょう

つ … 強い気持ちで 感染予防を続けましょう

て … ていねいな言葉づかいをしましょう

と … 友だちも自分も大切にしましょう

いずれも「本校の目指す子ども像」 につながるものであるとともに、身近 な課題としてしっかり取り組む必要の あるものです。ご家庭でも、励ましの お声かけをお願いいたします。



「リ゛に゛感゛謝゛し゛ま

2年ぶりに、オンラインで「オレンジャー(安全見守り隊) 感謝の会」を開催しました。









これまでもたびたびお伝え したことですが、現在の緊迫し た感染状況から、あらためてお <mark>└○ \</mark> 願いいたします。

- ◎ 軽くても風邪症状があったら無理して 登校することなく、早めの受診をお勧めし ます。
- ◎ 毎朝の健康チェックを確実にお願いし ます。学校でも体温チェックを継続すると ともに、健康観察等で体調不良が明らかに なった場合には、早退のためのお迎えをお 願いします。
- ◎ 児童やご家族が体調不良に伴ってPC R検査を受けるようになったり、濃厚接触 者になったりした際には、早急に学校にお 知らせください。